

Une activité immuable et changeante

Tout naturellement, ce travail de secrétaire-comptable s'organise, pour l'essentiel, autour des temps forts de la liturgie : les messes du samedi soir et du dimanche.

Ainsi, le lundi est réservé aux opérations liées aux quêtes et à, partir du jeudi après-midi, la priorité est accordée à la réalisation de « la feuille paroissiale », véritable guide des offices, qui comporte un billet, rédigé par l'un des Pères ou par le

diacre, des chants et, depuis quelques mois, -ce qui est apprécié- les textes de l'ancien testament, de l'épître et de l'évangile. S'y ajoute l'agenda de la semaine à venir, qui annonce les jours et heures des diverses activités.

que des occasions d'accueil et contacts.

Un engagement spirituel et religieux

En dehors de son activité professionnelle, Marie Jo Verrier a poursuivi son chemin de foi, d'abo-

Notre-Dame de Lourdes « Aidez-vous les uns les autres ! »

Que le fidèle lecteur de l'AMI veuille bien excuser ce détournement des paroles du Christ, mais ce titre traduit parfaitement l'état d'esprit de l'entraide de Lourdes mise en place par la paroisse en faveur de personnes démunies. Cette action s'inscrit dans le cadre de l'année de la Miséricorde voulue par le Pape François.

Père Bertrand Dufour, le curé de la paroisse, y pensait depuis longtemps ; le principe en est simple : des personnes en difficulté, identifiées par les paroissiens ou par des membres de la Conférence Saint-Vincent de Paul, sont invitées par le Père Bertrand, une fois par mois, à venir remplir leur caddie de produits alimentaires, en fonction des stocks composés par les dons.

Si le principe de cette entraide était simple, sa mise en place nécessitait l'engagement de bénévoles ; les paroissiens ont donc été sollicités et, après accord de la direction de magasins d'alimentation du quartier préalablement obtenu par le Père Bertrand, ils prennent place dans le-dit magasin pour solliciter les clients, dont la générosité a permis, il y a quelques semaines, de remplir deux véhicules.

Les jeunes de l'école ND de Lourdes participent à l'opération

Aux yeux de Père Bertrand, il était très important d'impliquer également les jeunes. Le directeur de l'établissement scolaire de Notre-Dame de Lourdes, M. Bedel, a répondu avec joie et empressement à cette initiative. M. Bedel et son adjointe à la pastorale de l'établissement, Mme Boscaini, ont sensibilisé les élèves de

troisième notamment ; les mots « *souci des plus fragiles, engagement désintéressé, être pour l'autre* » ont produit leur effet : dix jeunes (neuf élèves de troisième et un de quatrième) ont décidé, de leur plein gré, de s'engager dans cette mission en accueillant les personnes en difficulté autour d'une boisson chaude et de viennoiseries le jour de la remise des produits collectés. A noter que la société Elior qui assure le service de restauration des élèves participe généreusement à cette opération. L'ensemble des fidèles peut se joindre à cette opération en déposant avant les différents offices une contribution dans le narthex de l'église. Si les produits pour bébé figurent en quantité suffisante, il n'en est pas de même pour les plats cuisinés réchauffables, les conserves de légumes et de fruits, les compotes et les produits d'hygiène. Pour des raisons aisément compréhensibles, les produits frais



et surgelés ne sont pas acceptés. Cette initiative, prévue pour durer, tant les besoins sont importants, est un succès qui s'explique sans doute en grand partie par la décision de jouer la carte de la proximité : les produits collectés dans tel magasin de quartier sont destinés aux personnes nécessiteuses du même quartier. Les donateurs sont ainsi rassurés sur la destination finale de leur geste. Aucun don n'est dérisoire ; n'oublions pas que les petits ruisseaux font les grandes rivières : alors ruisseaux de générosité ! ■

LAURENT MARTIN